

L'Indépendant, 22/08/23

Bolquère-Pyrénées 2000. Que de monde cet été

Traditionnellement la semaine du 15 août est généralement très fréquentée dans le département. Cette année Bolquère tire son épingle du jeu et plusieurs raisons expliquent cette affluence. La forte chaleur qui persiste invite à un séjour en altitude pour espérer trouver un peu de fraîcheur. Le sentier du petit Canada qui longe la Têt peut en témoigner : chaque rocher, coin d'herbe qui plonge dans la rivière est occupé par les familles.

De plus, l'office de tourisme de Pyrénées 2000 a bien assuré la promotion de l'ensemble des animations et concerts, par le biais d'affiches totem et de banderoles, disposées au village et à l'entrée de Pyrénées 2000.

Jeudi dernier, le cœur du village, agrémenté d'un manège pour jeunes enfants qui fonctionne à la force des mollets, accueillait toute la journée le marché bio. Ces artisans de produits naturels ont vu circuler énormément de clients. Les jeux de bois pour petits et grands qui demandent adresse, réflexion ont été pris d'assaut. À 21 h, l'avant-dernier concert de l'orchestre Disco brothers a offert 2 heures de spectacle à la salle des fêtes bondée. Un véritable show joué et chanté en direct. De beaux costumes, de belles voix, le charme des danseuses ont entraîné dans les années 1970-1980. Encore une agréable soirée.